

L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández se réunit avec des associations belges de solidarité



Bruxelles, 14 septembre (RHC).- L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández s'est réuni aujourd'hui en Belgique avec des membres d'associations de solidarité avec Cuba qui se sont battues pour sa libération et pour celle de ses 4 autres camarades.

Nos 5 compatriotes ont purgé de très lourdes peines de prison aux États-Unis auxquelles ils avaient été condamnés au terme d'un procès truqué à Miami. Ils avaient été accusés de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Gerardo Hernández est arrivé à Bruxelles en provenance de la France où il a participé à la 80e édition de la fête traditionnelle du quotidien « L'Humanité ».

Auparavant, il avait assisté, au Portugal, aux célébrations du quotidien « Avante », organe officiel du Parti Communiste de ce pays.

À Paris et à Lisbonne il a eu des rencontres avec des activistes et avec des mouvements sociaux européens qui ont réaffirmé leur appui à Cuba et leur satisfaction pour la libération des 5.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68987-lanterroriste-cubain-gerardo-hernandez-se-reunit-avec-des-associations-belges-de-solidarite>



Radio Habana Cuba